

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 27. Februar 2013

Lärmschutz entlang der Ludwig-Erhard-Straße [CDU]

Beschluss Nr. 0014

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, wie der Lärmschutz im unteren Bereich der Straße nach der Überführung Belzbachweg verbessert werden kann.

Gleichzeitig bitten wir entsprechende Messungen in diesem Bereich durchzuführen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II / 36 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher